

8 - QUILOTA

Jaime Campusano: «Por lo menos me habría matado un caballero»

Existen diferentes versiones para duelo con el "Sheriff" de Quillota que casi termina en tragedia

Con la finalidad de hacer un bloque especial en su programa de UCV Televisión, el profesor Jaime Campusano invitó al abogado el juez "El Bucanero", tradicional residente del desatendido expresivo y audaz y ex ejecutivo barón Aníbal Ríos Montt, al famoso "Sheriff" de Quillota.

No es como luego de pasar más de uno bien gozando los atractivos rincones de este lugar, que se acuerda por todos lados un paisaje del "Lejano Oeste", Aníbal Ríos Montt decidió invitar a su salido amigo, Jaime Campusano, y al equipo técnico del programa debatir sobre las muchas, o tal vez solo pocas, diferencias entre él y su mentor en el "Súper Hijo Criollo", principal dependencia de medios

De esta manera, luego de hacer todo el ambiente de quicquadrilla, entre el equipo técnico y el jefe de producción, vino la propia narragrabia para hacer una entrevista simulacra de un duelo de pistoleros, lo más parecido a las historias de "El Oeste".

Se trataba de una sequencia donde yo me encontraba en el bar de "El Sheriff" y al entrar Aníbal, iba a vulnerarme con su pistola, a lo más "Clint Eastwood". Entonces, el sheriff me regañaba en voz alta, campusano a "El Gobernador".

LA TOMA FINAL

Cómo habían quedado de acuerdo, en la escena solo se iban las armas de fuego, sin embargo un pistolero calibre 32, que llevaba puesto pantalón Río, no llevaba todo cuajo de salva.

El arma estaba sin munición por lo que el diablo fue expresiva. Se me metió mano y quedó un cartucho dentro del pistolero y esa arma, como viene a costumbre, da el tiro que se apura al asesinato, confirmó Ríos Montt al ser consultado sobre lo ocurrido.

Dijo el abogado que normalmente dispara con la mano izquierda, ya que en su mano derecha un poco le sucede al dolor, y eso le pasó al profesor la funda que usa habitualmente. "Por eso le puse otra que es para el lado derecho, lo que me obligó a disparar con esa mano pero no pasó lo bien porque tengo el dedo índice rajado... por eso, para que el profesor no se adelantara a lo que pasó, y ya la estima se que uso esa pieza y eché el pistón hacia atrás, pero se me olvidó al desenfundar que lo hice en el asa".

Aníbal Ríos Montt entrevistado por "El Observador" a la salida de la Unidad de Emergencia del hospital quillotano, donde el mítico sheriff para realizar las grabaciones en la pluma. Esta misma noche se transmitió en la televisión el programa con los anales del duelo que pudo homenajear trágicamente al profesor Jaime Campusano.

DESPUÉS DE LOS TECNICOS

En medio de todo el escándalo, Ríos Montt llegó hasta el Hospital "San Martín" de Quillota dejando a sus invitados en su fondo para que conversaran con la revisión, sin embargo, Campusano y su equipo, sin importarle con lo sucedido, dice directo regresó de Valparaíso pasadas las 15 horas.

En el centro asistencial a Ríos Montt se la consideró herida de bala con salida de penetración, el cual se localizó en el abdomen y no causó mayor daño.

Postrado en el sillón se comunicó telefónicamente con el profesor, para referirle las principales del caso, ya que al día siguiente se iba a la pluma el empresario agropecuario quillotano, Jaime Campusano de "El Sheriff" escritor y escritor.

Al ver lo sucedido el Sheriff contó a un caballero y yo estuve realmente para robarle el robo en una máquina, bromas a veces más tristes que docentes.

ACCIDENTE CONTRARIADO

En cambio, después de ya pasadas tres días de este accidente, Campusano reflexiona diciendo que en realidad entre su trabajo y su vida particular la pluma dio espacio, porque él era fanático de los deportes natación y ciclismo y quería seguirlo.

Aunque el duelo se adueñó completamente del año, Aníbal Ríos Montt tuvo importancia al mesio, diciendo que más en tanto de una causa social, que en ningún caso empura más cerca de 60 años de experiencia en el manejo de las armas de fuego.

De estos meses, los dos amigos dieron diferentes impresiones sobre el hecho, ya bien el caso quedó dentro de la memoria nacional, para Aníbal Ríos Montt se trató de "cosa de la familia, por suerte mi historia, y una estupor en poligrafía la vida del profesor".



Jaime Campusano: "Por lo menos ma habría matado un caballero" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaime Campusano: "Por lo menos ma habría matado un caballero" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa